

 Fecha: 21-08-2025
 Pág.: 7
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Pingüino
 Cm2: 356,9
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Pingüino
 VPE: \$427.545
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Magallanes da inicio a las XXVIII Jornadas Ganaderas: encuentro clave para futuro del sector

Hoy en Punta Arenas

## Magallanes da inicio a las XXVIII Jornadas Ganaderas: encuentro clave para futuro del sector

• La actividad, que se desarrolla hasta el 22 de agosto, congrega a expertos de renombre, autoridades locales y actores clave del sector productivo para debatir el presente y futuro de la ganadería de la Patagonia.

Texia Padilla periodistas@elpinguino.com

on una nutrida agenda de exposiciones y debates, hoy se dará inicio a las XXVIII Jornadas Ganaderas de Magallanes, evento que se ha consolidado como una instancia clave para el análisis y proyección del rubro ganadero en la región.

La cita, que se extenderá hasta el viernes, reúne a especialistas nacionales e internacionales, autoridades regionales y representantes del mundo productivo, con el objetivo de fortalecer la actividad ganadera en el extremo sur del país. Organizadas por la Asociación de Ganaderos de Magallanes (Asogama), las jornadas fueron oficialmente presentadas el pasado 12 de agosto por su presidente, Gerardo Otzen Martinic, junto a representantes de ENAP Magallanes, Gasco y HIF, principales auspiciadores

del evento. También se destacó el respaldo del laboratorio Boehringer Ingelheim, que participa activamente en el desarrollo de esta instancia.

La jornada inaugural contará con la participación del Dr. Fabián Jaksic, Premio Nacional de Ciencias, quien abordará el tema "Biodiversidad, servicios ecosistémicos y cambio climático". Entre las exposiciones más esperadas se incluyen temas como el impacto de los perros asilvestrados, nuevas tecnologías de perforación de hidrocarburos, bonos de carbono, mercado internacional de carnes, y estrategias para mejorar la señalada ovina en Magallanes, además de un debate técnico sobre explotación ovina.

## Vía streaming

Para quienes no puedan asistir presencialmente, las jornadas se transmitirá vía streaming a través del canal de YouTube de Asogama, permitiendo ampliar el alcance de este encuentro.

Con una mirada colaborativa y de futuro, las XXVIII Jornadas Ganaderas se consolidan como un espacio fundamental para el desarrollo sustentable del sector ganadero regional.

Por otra parte, las jornadas han despertado un notable interés entre los jóvenes profesionales y estudiantes vinculados al sector agropecuario, quienes ven en este evento una oportunidad única para actualizar conocimientos, establecer redes de contacto y participar activamente en el desarrollo de nuevas estrategias productivas.

La presencia de universidades, centros de investigación y emprendimientos locales refuerza el carácter integrador y formativo de esta instancia, que busca proyectar el futuro de la ganadería magallánica con una mirada moderna y sustentable.



Hoy se inicia una nueva edición de la tradicional cita ganadera.